

Mesdames, Messieurs,

Ne pas avancer, c'est reculer! Alors... avançons ensemble!

A Diémoz nous gérons: une fois encore, dans un contexte national morose et un avenir incertain pour les communes, le conseil municipal a adopté un budget primitif sans augmentation des taux d'imposition communaux, tout en maintenant un niveau d'investissement offensif, pour agir chaque jour au service des habitants.

Notre endettement est raisonnable au regard de nos équipements, et il est bien en dessous de la moyenne nationale.

Un équilibre financier entre dépenses et recettes a été adopté par le Conseil Municipal, et c'est un budget de 5 117 783 € dont 2 221 570 € en investissement qui a été voté en 2025.

A Diémoz, nous innovons : malgré la crise, de beaux projets sont prévus en 2025. Bien vivre ensemble devient un enjeu majeur aujourd'hui, et notre objectif est de veiller à poursuivre la conduite de projets pour améliorer le cadre de vie des Diémois, sans avoir recours à l'emprunt.

Ces investissements sont rendus possible grâce à l'octroi de subventions par l'Etat, la Région Auvergne Rhône-Alpes, le Département de l'Isère et différents acteurs qui reconnaissent la qualité de nos projets.

Riche d'une vie associative dynamique, notre commune n'est pas inactive.

A Diémoz, nous agissons: nombreuses sont les manifestations tant sportives que culturelles ou ludiques proposées par nos différentes associations. Ce foisonnement nous amènera à repenser la situation des parkings et des déplacements.

A Diémoz, nous nous engageons: avec une augmentation du budget dédié au Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) pour le développement des activités des jeunes (Stages Club Ados enrichis par différentes activités rafting, ski, voile...) sans oublier les actions solidaires pour nos concitoyens (transports solidaires, téléalarme, collectes des encombrants et végétaux).

Les axes prioritaires du Conseil Municipal sont :

- → Budget et fiscalité,
- → Scolaire, enfance et petite enfance,
- → Vie associative, équipements et animations,
- → Bien-être des Diémois,
- → Sécurité des biens et des personnes,
- → Développement économique.

Sur ce dernier point, un projet d'envergure régionale est à l'étude...

A Diémoz, nous accompagnons : nous avons la volonté de maintenir nos engagements financiers envers nos associations.

A Diémoz, nous avançons : nous poursuivrons les démarches entreprises pour l'installation d'un centre de soins non programmés.

A vous tous, je vous souhaite, avec un peu d'avance, un bel été, et vous donne rendez-vous le 22 mai prochain à partir de 17h pour l'inauguration du café "les Copains d'abord".

Votre Maire Christian REY



Les axes de priorité du Conseil Municipal Budget, fiscalité et sécurité



Regard, réalisations 2025

Redynamisation du Centre Village pour favoriser les échanges intergénérationnels

Invitation à l'inauguration café de la Place "Les Copains D'ABORD" Jeudi 22 Mai à 17 h







Regard, 2025

Pour une action offensive au service des Diémois avec des finances saines et des projets ambitieux











Réalisations et projets 2025

Scolaire

Les enfants sont au centre de nos préoccupations.

- Des travaux d'isolation thermique dans les écoles ont été réalisés, des volets roulants installés.
- Les classes ont été équipées de nouveaux matériels informatiques.
- En maternelle, l'ouverture d'une cinquième classe et son installation ont été concrétisées.



Ouverture d'une 5ème classe

 La réalisation du nouveau bâtiment du centre de loisirs permet d'offrir aux familles de nouvelles amplitudes d'accueil pendant les vacances scolaires.



Centre de Loisirs

- Le club ados propose un panel d'activités de plus en plus varié.
- L'ouverture à la citoyenneté, à la connaissance du patrimoine de la commune stimule la curiosité des plus jeunes.

Une visite au Sénat est programmée en juin.

Sport Détente Loisirs

 Les deux stades ont un nouveau look : dans le stade d'honneur, la pelouse a été restaurée et un robot de tonte installé.



Tribunes du stade de foot

Quant au stade synthétique, c'est un revêtement nouvelle génération qui a été posé, respectueux de l'environnement.

Ce terrain est un lieu de rassemblements et d'échanges. Des tribunes ont été installées. Nos écoles peuvent y évoluer toute l'année en pratiquant diverses activités physiques.

- Le stade bouliste entièrement rénové permet au club de pétanque de développer pleinement ses pratiques.
- Notre vie associative
 reçoit un soutien appuyé
 de notre part, ce qui,
 par son dynamisme
 a permis de reconduire
 le label "Ville Active et Sportive".



- La construction d'un padel a débuté ce qui permettra au club de tennis d'offrir aux adhérents, une nouvelle activité.
- La mise aux normes électriques des salles
 Gabriel Rey et intergénérationnelle a été réalisée.
- La Maison pour Tous a fait peau neuve, suite à son isolation extérieure, avec un nouveau mobilier de 25 tables.



Tondeuse robot



Environnement et qualité de vie vers un avenir durable

- Le ramassage des encombrants a été effectué par nos services auprès des personnes de plus de 70 ans.
- La promenade du Saule est effective et permet de sécuriser les déplacements doux de la place de la mairie à la rue Lafayette.
- Une nouvelle tranche est à l'étude dans le prolongement jusqu'à la Méraudière.



Prochaine tranche de la rue Lafayette à la Méraudière

- De nouveaux containers "cartons" sont installés aux points d'apports de tris sélectifs.
- Des bacs de compostage sont à disposition rue des Etangs.
- Les journées de nettoyage de la nature et de "jardiner autrement" sont reconduites pour sensibiliser les jeunes et leurs familles.

Voirie réseaux et assainissement

- La réfection de la station du Brachet témoigne de notre attachement au respect de l'eau, devenue une richesse de plus en plus précieuse.
- La maintenance du bassin de rétention est assurée pour répondre aux normes environnementales sur la qualité de l'eau.
- L'enfouissement des réseaux du Boutay fait suite aux travaux réalisés dans le quartier Denolly, ce qui porte à 89% la proportion enfouie dans notre commune.
- Pour mieux préserver nos déplacements doux, nous continuons la mise en sécurité des voies.



Entretien et préservation de notre patrimoine

- L'acquisition du Café de la Place et de la licence IV a permis de pérenniser ce commerce afin de préserver un art de vivre à la française.
 "Les Copains d'Abord" devient un lieu de vie essentiel pour l'animation du cœur du village.
- Les travaux d'extension du cimetière vont répondre aux besoins des habitants.



C'est le montant de la dette par habitant

Compte-tenu des gros travaux effectués pour l'assainissement, l'amélioration des performances énergétiques des bâtiments communaux, l'équipement informatique des écoles, la dette par habitant ne s'élève qu'à 80€.

Pour accompagner le développement des activités du CCAS et l'augmentation de ses besoins, un budget de 45 000 euros a été voté.